

Pfadfinder verteilen Friedenslicht im Marktkauf

Das Friedenslicht aus Bethlehem gehört für Viele zur Weihnachtszeit wie der Duft der Plätzchen und das Licht der Kerzen. „Recht auf Frieden“ ist das diesjährige Thema der Pfadfinderaktion und auch in Oelde wird das Licht wieder an interessierte Bürger und Bürgerinnen verteilt.

Die Reise des Lichtes beginnt in Bethlehem, in der Geburtsgrotte Jesu. Es wird dort entzündet und von Pfadfinder/Innen in die Welt hinausgetragen, um ein Zeichen für den Frieden zu setzen. Am 3ten Adventssonntag erreicht das Licht das Bistum Münster und wird in einem großen Gottesdienst im Dom an die Pfadfinder der Diözese verteilt. Aus dem gesamten Bistum reisen die Mitglieder der Bewegung in die Domstadt, um ihr Licht für Ihre Stadt abholen zu können. Auch die Mitglieder des Stammes

„Der kleine Bach“ werden daran teilnehmen.

Damit die Flamme des Friedens auch in die Haushalte der Oelder brennen kann, wird es am Samstag, 21.12.2013 einen Stand im Marktkauf geben, wo alle Interessierten das Friedenslicht gegen eine freiwillige Spenden erhalten können. Zusätzlich werden frische, selbstgebackene Waffeln angeboten, die zum leiblichen Wohl beitragen sollen. Wer ein Licht haben möchte, kann zwischen 10.00 Uhr und 17.00 Uhr in den Marktkauf kommen und dort eins am Stand erhalten.

Wie in den letzten Jahren zuvor, möchte der Oelder Pfadfinderstamm erneut die Aktion „Lichtblicke“ unterstützen. Die gesammelte Spendensumme wird der Aktion zu Gute kommen, um so hilfsbedürftigen Familien zu unterstützen.